
Consiglio provinciale del 28 Aprile 2025 

CONSIGLIO PROVINCIALE

         del 28 Aprile 2025

L'anno duemilaventicinque, il giorno VENTOTTO del mese di APRILE alle ore UNDICI, nella Sala 

Consiliare della Provincia di Perugia, a seguito di comunicazione scritta inviata a tutti i componenti, 

si è riunito il CONSIGLIO PROVINCIALE.

Presiede il Presidente Massimiliano Presciutti. 

Assiste il Segretario Generale Francesco Grilli 

Risultano presenti i consiglieri: 

JACOPO  BARBARITO,  SCILLA  CAVANNA,  GIOVANNI  DOMINICI,  ERIDANO  LIBERTI,  GIANLUCA 

MOSCIONI,  GIANLUCA  ORTALI,  SANDRO  PASQUALI,  FRANCESCA  PASQUINO,  LAURA  SERVI, 

RICCARDO VESCOVI.

Risultano assenti i consiglieri: Landrini, Schiattelli.

Accertato che il  numero dei  presenti  è legale per la  validità  dell'adunanza,  il  Presidente della 

Provincia, Massimiliano Presciutti,  assume la presidenza e dichiara aperta la seduta alla quale 

assiste il Segretario Generale,  Francesco Grilli.

( Vengono trasmessi gli inni).

PRESIDENTE MASSIMILIANO PRESCIUTTI
Buongiorno a tutti, passerei la parola al Segretario per l’appello.

Prego Segretario.

SEGRETARIO GENERALE

(Il Segretario procede all’appello).

Undici presenti, la seduta è valida, prego Presidente.



PRESIDENTE MASSIMILIANO PRESCIUTTI
Bene buongiorno, ben trovati,  scusate per il  leggero ritardo con il  quale abbiamo cominciato e 

allora procediamo con i  punti  all'ordine del giorno; io non ho comunicazioni particolari da fare, 

quindi  passiamo subito  al  punto  numero  2)  “Lettura  e  approvazione  del  verbale  della  seduta 

precedente”. Ci sono questioni rispetto al punto? Se non ci sono questioni da porre lo mettiamo in 

votazione.

SEGRETARIO GENERALE 

Chi è a favore? chi si astiene ? Bene, il verbale è approvato alla unanimità.





PRESIDENTE MASSIMILIANO PRESCIUTTI

Punto numero 3) “approvazione rendiconto della gestione anno 2024”; il punto è stato trattato nelle 

due sedute dell'apposita commissione ma passo la parola al Dirigente del Servizio Finanziario, 

Dott. Orvietani.

DIRIGENTE SERVIZIO FINANZIARIO

Grazie Presidente, buongiorno a tutti.

Come ricordava il Presidente, il punto è stato esaminato approfonditamente nella prima seduta 

della Commissione.

Ovviamente, come con i termini di legge, tutta la documentazione è stata inviata ai consiglieri i 

quali ne hanno potuto prendere conoscenza.

( Il Dirigente del Servizio passa alla illustrazione della proposta n. 305 del 01.04.2025.

Il  contenuto  integrale  dell’intervento  è  visualizzabile  nel  sito  istituzionale  dell’Ente 

provincia.perugia.it/provincia/lavori-consiglio).

Io  direi,  se il  presidente è d'accordo,  comunque diciamo di  non procedere a una esposizione 

dettagliatissima,  diciamo così  le  le  cose  più  importanti  che  riguardano  il  fatto  che  l'ente  non 

presenta nessun indice negativo tra quelli di deficitarietà strutturale eccetera.

Se ci sono domande sono a disposizione e per il momento ho finito.

PRESIDENTE MASSIMILIANO PRESCIUTTI

Grazie dottor Orvietani, apriamo il dibattito.

Chi intende intervenire in sala e dare voto? Prima? Benissimo, allora.

Allora,  sì  sì,  giustamente,  prima  del  dibattito  ovviamente,  siccome  l'abbiamo  presente,  lo 

ringraziamo,  anche  perché  è  la  sua  ultima  volta  che  si  occuperà  di  presiedere  l'Organo  del 

Collegio dei Revisori  dei Conti,  quindi siccome è presente, do volentieri  la parola al  Professor 

Montrone, prego.

DOTTOR ALESSANDRO MONTRONE

Grazie Presidente.

Anch'io sarò estremamente breve.

Voi avete ricevuto tutti la nostra relazione al bilancio consuntivo 2024.

Mi limito a fare rinvio a questa e a leggere solo le considerazioni e proposte conclusive.

Noi abbiamo ritenuto corretto premettere, come alcuni aspetti che ha appena evidenziato il dottor 

Orvietani, che la gestione dell'Ente si caratterizza in positivo, quindi ci sono anche assolutamente 

degli  aspetti  importanti  e di  positività,  l'attendibilità delle  risultanze della  gestione finanziaria,  il 

rispetto degli  obblighi di  finanza pubblica, la positiva gestione finanziaria che ha permesso nel 

tempo di non ricorrere anticipazioni di tesoreria, la congruità del fondo crediti, dubbi e esigibilità, il  

non ricorso a indebitamento, l'adeguatezza del sistema contabile, del funzionamento del sistema di 



controllo interno, il  rispetto del principio di  riduzione della spesa del personale, il  rispetto della 

tempestività dei pagamenti; quindi assolutamente noi ci sentiamo di rilevarlo in positivo su questo 

ente.

Ci sono alcuni inviti, ma non andiamo oltre questo, nel senso che in considerazione del rilievo del 

residuo  derivante  dalle  funzioni  regionali  delegate,  la  delicatezza  della  questione  ancora  da 

definire,  richiamiamo,  come  già  fatto  in  precedenza,  l'ente  a  una  sollecita  definizione  della 

pendenza relativa all' IVA trasporti richiesta dalla Regione pari a 6.735.795,00.

Questo  importo  conservato  dalla  provincia  fra  i  residui  attivi  verrà  stralciato  qualora  dagli 

approfondimenti tecnico-giuridici  si  acclarasse la debenza dell'IVA trasporti  alla regione, ovvero 

incassato, qualora venisse acclarata l'insussistenza di tale credito regionale.

Invitiamo a proseguire nell'attività già intrapresa con il riaccertamento dei residui al 31-12-24, di  

revisione dei  residui  attivi  di  maggiore anzianità,  evidentemente caratterizzati  da una modesta 

capacità di riscossione, ancorché sempre stati coperti da accantonamenti a fondi “ad hoc”, stante i 

residui  ancora collegati  al  TEFA,  l'organo in  revisione invita  l’ ente a proseguire quello  che è 

necessario al recupero.

Monitorare  in  generale  l'andamento  degli  incassi  dei  pagamenti,  seguire  con  la  massima 

attenzione i progetti PNRR e PNC e curare i necessari aggiornamenti e infine attenzione puntuale 

al monitoraggio della situazione economica e finanziaria delle società partecipate.

Le conclusioni sono comunque di  un parere favorevole da parte del Collegio dei Revisori  alla 

approvazione del bilancio; io approfitto dell'occasione per ringraziare, per salutare anche a nome 

dei colleghi Fabio Castellani  e Goffredo Copparoni per la collaborazione che abbiamo sempre 

trovato sia negli organi politici che negli organi tecnici degli uffici per lo svolgimento della nostra 

funzione.

L'annovero tra le esperienze positive che però, come diceva il presidente, sta per concludersi.

Grazie.

PRESIDENTE MASSIMILIANO PRESCIUTTI

Grazie a lei professor Montrone, io ho avuto modo di conoscerla proprio nella fase finale del suo e 

del vostro mandato,  ma ho riscontrato da parte di  tutti  una dedizione estremamente tecnica e 

professionale, ma anche dal punto di vista umano e dell'approccio ai problemi.

Quindi grazie davvero per quello che sia lei che i suoi colleghi avete fatto in questi anni per questo 

Ente.

Grazie davvero.

Quindi fatte le due relazioni.

Apriamo  un  dibattito,  quindi  se  c'è  qualcuno  che  vuole  intervenire  si  palesi  e  gli  diamo 

immediatamente la parola.

Consigliere Barbarito, prego.

( Si collega da remoto il consigliere Landrini).



CONSIGLIERE JACOPO BARBARITO

Grazie Presidente.

Devo chiaramente partire dall'analisi di questo documento che fotografa la situazione al 31-12-

2024 ovviamente rilevando che il documento è complesso, è sicuramente positivo nei numeri e per 

questo  ringrazio  sia  dottor  Orvievani,  tutto  il  personale  del  suo ufficio  e anche il  Collegio  dei 

Revisori con cui in questi anni, per me ormai è il sesto bilancio, il sesto rendiconto, insomma in 

questi anni hanno sempre fatto un ottimo lavoro e i numeri lo dimostrano.

Non posso non notare, a parte l'assenza di un'illustrazione diciamo politica, ma posso immaginare 

insomma sia stato anche relativo al fatto che per lei, presidente naturalmente, è la prima seduta 

diciamo ufficiale dall'insediamento, non posso però non notare, insieme a questo, gli inviti che il 

collegio dei Revisori continuano, come negli anni passati, a segnalare al termine della relazione 

che  sono  temi  in  parte  tecnici  ma  in  larga  parte  in  maggior  misura  anche  politici,  perché 

naturalmente i residui attivi del TEFA solo un tema che da diversi anni è protagonista del dibattito 

di  queste circostanze,  ma ancor più lo sono quelli  relativi  alle funzioni delegate,  soprattutto in 

materia di viabilità.

Io  ricordo come dal  2019 almeno che siedo in  questo consiglio  sia  stato  sempre un tema di 

trattazione  con  la  Regione,  da  quando  c'era  Mismetti,  poi  Bacchetta  e  solo  nella  passata 

consiliatura si è fatto un significativo passo avanti nei rapporti di questa definizione  delle funzioni 

delegate, quando di fronte a noi siedeva la giunta di centrodestra e in questo consiglio c'era la 

presidente Proietti.

E’stato fatto un lavoro importante, che ha sanato per numerose annualità e ci ha consentito quindi 

di svincolare le risorse del fondo crediti dubbi esigibilità, liberarle e quindi fare un grande passo 

avanti sul bilancio, che poi ci ha consentito di fare assunzioni e quant'altro.

A fronte di questo ora mi aspetto e mi auguro che come prima la Presidente Proietti sollecitava,  

incalzava la Regione giustamente, e sottolineo giustamente, ad attendere alle sue prerogative, 

quindi dal Presidente mi aspetto che  quanto prima una interlocuzione con la Presidente della 

Regione, che nella manovra di riordino dei tributi regionali, avendo inasprito la pressione fiscale, 

sicuramente non potrà dire di non avere le risorse necessarie da destinare alla Provincia, così che 

potremo  vedere  finalmente  quei  miglioramenti  attesi  sulla  viabilità  regionale  per  le  strade  di 

competenza e per la manutenzione ordinaria delle strade provinciali.

Se così non sarà, ovviamente si sarà trattato da parte del presidente altrimenti di un atteggiamento 

che si faceva alla voce grossa, magari quando c'era di là una controparte politica e si torna a fare 

una voce più moderata quando magari ci sono parti più vicine, ma sicuramente non sarà così, 

conoscendo su questo la serietà della Presidente Proietti.

Ricordo, vedendo anche poi l'avanzo libero che è comunque significativo, che è ammonta a più di 

9 milioni, la mozione che abbiamo approvato e lo ricordo anche al consigliere delegato Moscioni. 

lo ricordo non tanto ai consiglieri ma al Presidente, la informo in quanto lei naturalmente non c'era 

e poi la Provincia di fatto è un organo monocratico, quindi il consiglio dà degli atti di indirizzo ma 



poi è il  presidente che li  deve attuare, l'impegno  di tutto il  consiglio per il  finanziamento e la  

valutazione di tutte le migliori soluzioni progettuali  e attuative possibili  per il  risanamento di un 

movimento franoso che interessa la SP 451; devo dire che è brutto sempre segnalare il proprio 

territorio,  ma c’è  un fronte piuttosto vasto che sta degenerando,  causa dissesto  e movimento 

franoso, per cui gli interventi non sono più rinviabili.

Addirittura l'avvio delle procedure di progettazione risale a una mozione approvata nel 2021, quindi 

possono essere maturi i  tempi e disponibili  le risorse per ipotizzare veramente la necessità, la 

possibilità di metterci mano; è una cosa insomma al di là del campanile non più non più rinviabile e 

attesa ormai da diverso tempo.

Quindi ecco mi auguro che si dia seguito, come sempre devo dire è stato fatto in Provincia da chi 

ha amministrato,  su questo non posso assolutamente dire nulla  in  contrario,  anche negli  anni 

passati, si dia seguito appunto, dalle parole si passi ai fatti.

Ciò nonostante, per quanto detto prima in relazione alle attività, diciamo, di indirizzo politico che 

vedo  che  ancora  un  pochino  latitano,  da  questo  punto  di  vista  sul  documento  di  rendiconto, 

anticipo appunto il mio voto negativo.

PRESIDENTE MASSIMILIANO PRESCIUTTI

Grazie consigliere Barbarito.

Chi altri? consigliera Pasquino prego.

CONSIGLIERA FRANCESCA PASQUINO

Grazie Presidente, prendo la parola scusandomi per la voce particolarmente bassa di oggi, ma in 

realtà per esprimere la più sincera gratitudine a tutti coloro che hanno lavorato con dedizione ed 

impegno per la realizzazione del rendiconto di gestione della Provincia di Perugia.

Primi fra tutti  il  dottor  Orvietani e tutti  i  dipendenti  che in realtà ci consegnano un documento 

ossequioso dei principi della trasparenza, ma che dà anche la fotografia di un ente che come 

correttamente  è  stato  anticipato,  sottolineato  da  chi  mi  ha  anticipato,  è  un  ente  che  oggi  si 

presenta come un ente sano ed è evidente che proprio la salubrità dei conti  della provincia di 

Perugia consentirà all'ufficio  di  presidenza,  come già peraltro preannunciato in  più contesti,  di 

aprire effettivamente nuovi orizzonti anche verso i palazzi che confinano con il nostro, al fine di  

valorizzare le competenze di questo ente.

Da ultimo faccio anch'io ringraziamenti e il saluto all'Organo di revisione e il ringraziamento per il 

lavoro che fino ad oggi è stato compiuto, che ha sicuramente aiutato enormemente gli  uffici a 

realizzare gli obiettivi positivi che oggi accompagnano la nostra seduta, ed è proprio per questo in 

realtà  che  non  possiamo  ne  ringraziare  anche  per  annunciare  il  voto  positivo  del  Partito 

Democratico.

Grazie.



PRESIDENTE MASSIMILIANO PRESCIUTTI

Grazie a lei, consigliera.

Altri interventi? da remoto non vedo mani alzate qui in sala ugualmente quindi se non ci sono altri 

interventi dichiaro chiusa la discussione sul punto e non so se ci sono dichiarazioni di voto.

 Se non ci sono dichiarazioni di voto, passiamo alla votazione del punto numero 3), non prima di 

una mia breve considerazione rispetto alle cose che ho sentito negli interventi.

È chiaro che, per quanto mi riguarda, per le vie brevi ho già sollecitato la Presidente della Regione 

che convocherà un incontro con i due presidenti di provincia già a partire dai prossimi giorni, quindi 

avrò modo di aggiornare le commissioni e il consiglio all'esito dell'incontro medesimo, ma credo di 

poter dire, fin da ora, che ho riscontrato una disponibilità a ragionare in termini positivi e propositivi 

delle cose che ho sentito e soprattutto delle pendenze ancora in essere, rispetto agli introiti che la 

Provincia deve ricevere rispetto alle proprie competenze da parte della Regione dell'Umbria.

Quindi,  ripeto,  all'esito di  questo incontro che dovrebbe avvenire entro la  prima quindicina del 

mese di maggio, che sarà tra l'altro quello che mi è stato detto un incontro congiunto con i due 

presidenti delle due province, quindi sarà mia cura informarvi sull'andamento del medesimo, ma la 

posizione ovviamente non cambia, perché è una questione dirimente, di carattere strettamente 

istituzionale rispetto alla quale non ho nessuna intenzione di derogare o di fare concessioni, tanto 

per essere chiaro.

Quindi tranquillizzo sul fatto che questo sarà il “modus operandi” rispetto a quello che compete 

rispetto a questo  ente,  quindi  ovviamente un fronte sereno,  trasparente e tranquillo  rispetto a 

quelle che sono le questioni sul caso.

Rispetto  alle  questioni  relative  all'avanzo,  come  ho  già  ribadito  in  commissione  rispetto  alla 

domanda fatta in quell'occasione dal consigliere Liberti, ad oggi non ci sono decisioni assunte e 

quindi è chiaro che tutte le questioni che verranno attenzionate, verranno attentamente valutate, 

consapevoli del fatto ovviamente che non parliamo di un pozzo di San Patrizio, ma che dovremmo 

fare  delle  scelte  comunque,  e  quindi  ovviamente  anche  in  questo  caso  saranno  scelte  che 

verranno, come dire, condivise con quelli che sono gli organi di questo Ente, commissioni e questa 

sede.

Quindi subito dopo l'approvazione di questo atto cercheremo di fare il punto della situazione e 

cercare di capire come agire al meglio per dare le risposte migliori a quelle che sono le priorità 

sulle quali condivideremo l'intervenire.

Quindi anch'io ovviamente mi associo ai ringraziamenti per chi ha lavorato alla stesura di questi 

documenti, che sono comunque documenti molto impegnativi e anche abbastanza corposi.

Quindi è un lavoro sicuramente fatto in maniera oculata e ringrazio anche i  miei  predecessori 

presidenti,  ma  anche  tutti  i  consiglieri  che  in  questi  anni  ci  sono  succeduti,  perché  se  oggi 

possiamo chiudere un rendiconto con questi numeri sicuramente non è ascrivibile al lavoro fatto 

dal sottoscritto tranne una piccola parentesi nella prima consiliatura dopo la riforma ma a chi in 



questi anni ha gestito questo Ente sia da presidente che da consigliere provinciale sia esso stato di 

maggioranza che di opposizione.

Quindi grazie davvero per il lavoro che avete svolto in questi anni.

Bene, detto questo quindi pongo in votazione il punto 3) all’ordine del giorno “approvazione della 

gestione del rendiconto della gestione anno 2024”.

SEGRETARIO GENERALE

Chi vota a favore? 

Chi vota contro? Quattro voti nessuno credo quindi l'atto è approvato.

CONSIGLIERE LANDRINI

Sono entrato poco fa, prima all'inizio della discussione.





PRESIDENTE MASSIMILIANO PRESCIUTTI

Quindi votiamo l'immediata eseguibilità dell'atto.

SEGRETARIO GENERALE

Chi vota a favore? 

Chi vota contro?, chi si astiene? come sopra.





PRESIDENTE MASSIMILIANO PRESCIUTTI

Benissimo.

Punto numero 4) all'ordine del giorno. “Delibera del Presidente numero 39 del 27 marzo 2025 

avente ad oggetto bilancio di previsione 2025-2027, annualità 2025, variazioni alle dotazioni di 

competenza e di cassa. Con i poteri del Consiglio. Ratifica”.

In questo caso è una ratifica.

Prego dottor Orvietani.

DIRIGENTE DOTT. ORVIETANI

Grazie Presidente.

Oggi si chiede al Consiglio di ratificare la deliberazione assunta con i poteri appunto del Consiglio 

numero 39 del 27-3-2025 che aveva ad oggetto “bilancio di previsione 2025-2027, annualità 2025, 

variazione e riduzione di competenze di cassa con i poteri del consiglio”.

( Il Dirigente del Servizio passa alla illustrazione della proposta n. 375 del 16.04.2025.

Il  contenuto  integrale  dell’intervento  è  visualizzabile  nel  sito  istituzionale  dell’Ente 

provincia.perugia.it/provincia/lavori-consiglio).

Gli uffici hanno ritenuto, diciamo, sussistenti le ragioni d'urgenza, così come il Collegio dei Revisori 

che ha espresso un parere favorevole preventivo sulla deliberazione numero 39 e quindi è stata 

approvata.

Oggi si chiede appunto al Consiglio la ratifica di quella deliberazione.

PRESIDENTE MASSIMILIANO PRESCIUTTI

Grazie dottore Orvietani, ci sono interventi sul punto numero 4? Se non ci sono interventi, come 

non vedo né qui in sala né da remoto, mani alzate, procediamo alla votazione del punto numero 4.

così come esposto.

SEGRETARIO GENERALE 

Chi vota a favore? 

Chi vota contro? Chi si astiene? 

4 astenuti.

Consigliere Ortali, chiedo scusa.

Adesso votiamo immediata eseguibilità dell’atto.

Quindi, chi è favorevole? chi è contrario? chi si astiene?  4 astenuti, quindi il punto numero 4) è 

approvato.







PRESIDENTE MASSIMILIANO PRESCIUTTI

Punto numero 5) “bilancio di previsione 2025-2027. variazioni alle dotazioni di competenza e di 

cassa”, dottor Orvietani prego.

DIRIGENTE DOTT. ORVIETANI

Viene proposta al  consiglio  una variazione di  bilancio che si  rende necessaria a seguito delle 

richieste  dei  vari  servizi;  premetto  che  sono  tutte  variazioni  di  pari  entrata  ed  uscita  per 

finanziamenti esterni. 

( Il Dirigente del Servizio passa alla illustrazione della proposta n. 376 del 16.04.2025.

Il  contenuto  integrale  dell’intervento  è  visualizzabile  nel  sito  istituzionale  dell’Ente 

provincia.perugia.it/provincia/lavori-consiglio).

Questo è tutto.

PRESIDENTE MASSIMILIANO PRESCIUTTI

Bene, grazie dottor Orvietani, apriamo il dibattito sul punto numero 5).

C'è il parere del collegio ovviamente favorevole del collegio dei Revisori dei Conti.

Grazie di nuovo per la precisazione, Chi intende intervenire?

CONSIGLIERE ERIDANO LIBERTI

Io volevo fare soltanto una domanda.

PRESIDENTE MASSIMILIANO PRESCIUTTI

Prego, consigliere Liberti.

CONSIGLIERE ERIDANO LIBERTI

Le richieste di variazione sono tutte sopraggiunte dopo il primo di gennaio? Cioè perché siamo 

dopo  tre  mesi  dall'approvazione  del  bilancio,  abbiamo  variazioni  anche  importanti  di  cifre 

importanti che non erano state previste nel bilancio previsionale, quindi sono tutte sopraggiunte in 

tre mesi, è stato diciamo cambiato, cioè stravolge un pochino l'impianto del bilancio.

DIRIGENTE DOTT. ORVIETANI

Sì, le richieste che hanno fatto i servizi sono tutte fatte quest'anno, tra l'altro molte anche nelle  

ultime settimane. Diciamo che per il nostro ente è abbastanza di routine questo tipo di variazione.

Ricordo sono variazioni in entrata e uscita pari, quindi non è che vanno a toccare gli equilibri di 

bilancio, vanno, diciamo così,  a incrementare ovviamente gli  stanziamenti delle entrate e delle 

spese del bilancio; purtroppo cioè purtroppo anche per fortuna noi per quanto riguarda le nostre 

nostre funzioni fondamentali dipendiamo abbastanza dalla programmazione degli altri enti, quindi 

se  gli  altri  enti  decidono,  attraverso  i  decreti  ministeriali,  atti  che  si  deliberano  in  programmi 



regionali, delibere di giunta regionale e poi determinazione dirigenziale siamo un po' a quello che 

ci arriva.

Ecco, questo sì.

Diciamo è abbastanza  difficile  programmare perché  sono risorse che incassiamo da  altri  enti 

secondo la loro programmazione.

PRESIDENTE MASSIMILIANO PRESCIUTTI

Ci sono altri interventi? da remoto non vedo nessuno, in sala nemmeno quindi chiaro, chiusa la 

discussione, si vota il punto numero 5) “bilancio di previsione 2025-2027, variazioni alla dotazione 

di competenze di cassa”. 

SEGRETARIO GENERALE

Chi è favorevole? Chi è contrario? Chi si astiene? Quattro astenuti.

Anche qui la immediata esecutività dell'atto.

Chi è favorevole? 

Chi è contrario? Chi si astiene? Come sopra? Bene, il punto è approvato.







PRESIDENTE MASSIMILIANO PRESCIUTTI

Punto numero 6) “ Modifica articoli 16 e 25 dello Statuto provinciale. Proposta all'Assemblea dei 

sindaci”; credo che ci sia stato un passaggio nella competente commissione non so se il dottor 

Montagano vuole specificare il punto, prego dottor Montagano.

DIRIGENTE SERVIZIO AVV. MONTAGANO

Grazie Presidente,  è stato fatto il  passaggio nella Commissione,  se non vado errato ho avuto 

parere favorevole dai componenti della Commissione.

La pratica sostanzialmente consiste nella modifica dell'articolo 16 e 25 dello Statuto della Provincia 

ed è legata all'approvazione del Regolamento Ordinamento Uffici e e Servizi che l'articolo 48 del 

Tuel ascrive come organo alla Giunta.

( Il Dirigente del Servizio passa alla illustrazione della proposta n. 361 del 15.04.2025.

Il  contenuto  integrale  dell’intervento  è  visualizzabile  nel  sito  istituzionale  dell’Ente 

provincia.perugia.it/provincia/lavori-consiglio).

Essendo questa poi una modifica statutaria l'iter prevede un passaggio all'Assemblea dei Sindaci 

come elemento  di  chiusura,  l'Assemblea  dei  Sindaci  che ricorderete  ha un “quorum”,  ha  una 

votazione particolare, perché occorre almeno un terzo dei comuni compresi nella Provincia che 

rappresentino la maggioranza della popolazione complessivamente residente, questo è l'impianto 

dell'atto.

PRESIDENTE MASSIMILIANO PRESCIUTTI

Grazie dottor Montagano; ci sono interventi sul punto numero 6)? Consigliera Pasquino, prego.

CONSIGLIERA FRANCESCA PASQUINO

Grazie Presidente.

Molto brevemente, perché non potevo cogliere l'occasione per ringraziare il dottor Montagano e 

tutti i dipendenti per il lavoro che hanno fatto, perché con questo argomento all'ordine del giorno in 

realtà noi valorizziamo l'importanza di avere statuti, regolamenti dell'ente costantemente aggiornati 

e dico non è scontato in realtà che questa buona pratica sia propria degli enti pubblici, spesso lenti 

e  lenti  nel  recepire  le  novità  che  arrivano  sia  del  legislatore,  quanto  e  soprattutto  dalla 

giurisprudenza.

Invece quest'ente si caratterizza, manifesta tutta la propria efficienza proprio con pratiche di questo 

tipo,  di  costante quindi  aggiornamento,  che consentono quindi  all'ente provincia  di  Perugia  di 

tutelare  il  principio  della  trasparenza ma anche  e  soprattutto  del  buon  andamento  dell'azione 

amministrativa.

Per cui grazie ancora.



PRESIDENTE MASSIMILIANO PRESCIUTTI

Grazie a lei consigliera.

Altri? Non vedo mani alzate né prenotazioni online, quindi dichiaro chiuso il  dibattito sul punto 

numero 6) procediamo alla votazione.

SEGRETARIO GENERALE

Punto numero 6) “Modifica articoli 16 e 25 dello statuto provinciale. Proposta all'Assemblea dei 

Sindaci”.

Chi è favorevole? Tutti, unanimità, facciamo la controprova.

Chi è contrario? chi si astiene?

L’atto è approvato, adesso si vota l'immediata esecutività dell'atto.

Chi è favorevole? Contrario? chi si astiene?

Approvato all’unanimità, come sopra.







PRESIDENTE MASSIMILIANO PRESCIUTTI

Bene,  passiamo  al  punto  numero  7)  “Scioglimento  consensuale  della  convenzione  per  lo 

svolgimento in forma associata del servizio di Segreteria Generale”.

Prego dottor Montagano.

DIRIGENTE SERVIZIO AVV. MONTAGANO

Grazie Presidente, come vedete la pratica amministrativa è articolata in due punti.

Il primo è lo scioglimento della vecchia convenzione perché è un impianto unico e poi una nuova 

ricostituzione.

L'esigenza nasce da una modifica degli enti nei quali il nostro segretario dà la sua prestazione, 

quindi la sua professionalità.

Perché esce il comune di Passignano ed è, entrando in quella successiva che vedrete, il comune 

di Sigillo.

( Il Dirigente del Servizio passa alla illustrazione della proposta n. 362 del 15.04.2025.

Il  contenuto  integrale  dell’intervento  è  visualizzabile  nel  sito  istituzionale  dell’Ente 

provincia.perugia.it/provincia/lavori-consiglio).

L'iter ovviamente deve essere ratificato dal Ministero degli Interni che fa proprio, ma ovviamente è 

un non problema, perché la celerità con cui prefettura e ministero agiscono fa sì che quel tempo 

che ci siamo dati vede ampiamente rispettato alla conclusione dell'iter amministrativo.

PRESIDENTE MASSIMILIANO PRESCIUTTI

Grazie dottor Montagano, ci sono interventi sul punto numero 7) ?

Non  vedo  mani  alzate,  quindi  procediamo  alla  votazione  del  punto  numero  7)  “Scioglimento 

consensuale della convenzione per lo svolgimento in forma associata nel servizio di Segreteria 

Generale”.

SEGRETARIO GENERALE

Chi è favorevole?

Chi è contrario? 

Chi si astiene? Nessuno.

Perfetto.

Quindi anche in questo caso procediamo con la immediata eseguibilità dell'atto.

Chi è favorevole? Chi è contrario? Chi si astiene? Come sopra? Unanimità.







PRESIDENTE MASSIMILIANO PRESCIUTTI

Ultimo punto, punto numero 8), così come anticipato dal dottor Montagano, “Approvazione della 

convenzione per lo svolgimento in forma associata delle funzioni di  Segreteria Generale tra la 

provincia di Perugia e il comune di Panicale, il comune di Sigillo e il comune di Valfabbrica”.

Prego, dottor Montagano.

DIRIGENTE SERVIZIO AVV. MONTAGANO

Grazie Presidente, le premesse le ho già formulate.

(Il Dirigente del Servizio passa alla illustrazione della proposta n. 363 del 15.04.2025.

Il  contenuto  integrale  dell’intervento  è  visualizzabile  nel  sito  istituzionale  dell’Ente 

provincia.perugia.it/provincia/lavori-consiglio).

Si  tratta  della  nuova convenzione tra la  provincia  di  Perugia,  il  comune di  Panicale,  Sigillo  e 

Valfabbrica; questo nuovo impianto di convenzione vedrà produrre i suoi effetti dal 15 di maggio 

per il principio del sinergia tra gli Enti,  per la Provincia c'è anche un abbattimento dei costi perché 

c'è una ripartizione quindi  risponde a esigenze di  snellimento e anche di  minor  onerosità per 

quanto riguarda quindi l'Ente.

PRESIDENTE MASSIMILIANO PRESCIUTTI

Grazie dottor Montagano.

Ci  sono interventi  sul  punto  numero 8)?  Anche  in  questo  caso  non  vedo  mani,  alzate  quindi 

procediamo alla votazione del punto numero 8) così come esposto.

SEGRETARIO GENERALE

Chi è favorevole? 

Chi è contrario? Chi si astiene? Approvato all’unanimità. 

Votiamo anche in questo caso l'immediata esigibilità dell'atto.

Chi è favorevole? 

Chi è contrario? Chi si astiene? Come sopra, approvato all’ unanimità.







PRESIDENTE MASSIMILIANO PRESCIUTTI

Io non ho altri punti iscritti all'ordine del giorno, quindi la seduta è sciolta.

Grazie a tutti.

Arrivederci a tutti.

Buona giornata.

Il Presidente MASSIMILIANO PRESCIUTTI

Il Segretario Generale FRANCESCO GRILLI
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